

Viele fahren lieber langsamer

Tempo-30-Schild an B 27 gilt eigentlich nur für Laster

ROTHEMANN

Die Tempo-30-Schilder in Rothemann sollen Lkws in der Nacht bremsen. Auch viele Autofahrer achten das Tempolimit – obwohl es für sie gar nicht gilt. „Ein schöner Nebeneffekt“, wie Reinhold Eichhorn von der Ordnungsbehörde der Gemeinde Eichenzell sagt.

Von unserem Redaktionsmitglied DANIELA PETERSEN

Blitz. Zu schnell. Erwischt. Und das bei einer Radarfalle, die schon seit gefühlten hundert Jahren an der B27 in Rothemann steht. Okay, seit 1995, um genau zu sein. Immerhin schon seit 20 Jahren gilt hier: Wer schneller als 50 Stundenkilometer fährt, der muss zahlen.

Aber so schnell war es ja nicht, vielleicht 60. Doch am Ortsausgang wird der Verkehrssünder plötzlich ganz bleich. Dort steht ein Schild, das Tempo 30 aufhebt. Dem Geblitzten rasen jetzt Fragen durch den Kopf: Gilt hier wirklich 30??? War ich fast 30 Stundenkilometer zu schnell? Muss ich meinen Führerschein abgeben? Wann? Bekomme ich Punkte? Darf ich vielleicht nie

wieder Auto fahren?

Doch Reinhold Eichhorn gibt Entwarnung: „Tempo 30 gilt nach wie vor nur nachts zwischen 22 und 6 Uhr für Lastwagen.“

Trotzdem kriecht so mancher Autofahrer auch tagsüber mit 30 durch Rothemann, weil die Schilder missverstanden und die Radarfalle gefürchtet

werden. „Wir haben pro Woche ein bis zwei Anrufer, die geblickt worden sind, und nachfragen, ob dort 30 ist“, sagt Eichhorn. Er gibt dann gern Entwarnung. Es sei aber ein guter Nebeneffekt, wenn auch Autofahrer langsamer fahren. Überhaupt hätte die Verkehrsüberwachung in Rothemann „Früchte getragen“, wie er sagt.

„In den ersten Tagen in 1995 haben die Anlagen zwischen 350 bis 420 Verkehrssünder geblickt. Heute sind es in einer Fahrtrichtung 8 bis 15. Für die Frequenz an der B27 ist das wenig.“ Auch die Tempo-30-Begrenzung für Lastwagen zeige Wirkung. „Bei Kontrollen waren nur wenige Fahrer zu schnell unterwegs.“



Seit April 2015 gilt auf der B27 in Rothemann zwischen 22 und 6 Uhr für Lastwagen Tempo 30.
Foto: Volker Nies